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ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA #02 1 

Celebrada por el Honorable Concejo Municipal de Talamanca en el Salón 2 

Comunal de Cahuita, al ser las diecisiete horas con un minuto del día siete de 3 

mayo del año dos mil veinticuatro, con la siguiente asistencia y orden del día.----- 4 

REGIDORES PROPIETARIOS 5 

Sr. Julio Molina Masis Presidente Municipal ------------------------------------------------- 6 

Sra. Maritza Patricia Medrano Gómez Vicepresidenta Municipal----------------------- 7 

Sr. Freddy Enrique Soto Álvarez----------------------------------------------------------------- 8 

Sr. Newton Grant Arana --------------------------------------------------------------------------- 9 

REGIDORES SUPLENTES 10 

Sr. Donald Raymond Williams Shirley --------------------------------------------------------- 11 

Sra. Enid Villanueva Vargas---------------------------------------------------------------------- 12 

Sr. Denis Villalobos Arce -------------------------------------------------------------------------- 13 

Sr. Javier Rodríguez Romero -------------------------------------------------------------------- 14 

Sra. Denia Zúñiga Pita – Vicealcaldesa Municipal ----------------------------------------- 15 

SÍNDICOS PROPIETARIOS 16 

Licda. Maribel Pita Rodríguez ------------------------------------------------------------------- 17 

Sr. Gerardo Torres Torres------------------------------------------------------------------------- 18 

Sra. Marlyn Lidieth Ríos Díaz--------------------------------------------------------------------- 19 

SINDICOS SUPLENTES  20 

Sr. Rafael Ángel Gutiérrez Alfaro --------------------------------------------------------------- 21 

Sra. Yendry Naranjo Rodríguez ----------------------------------------------------------------- 22 

Sra. Ginia Graham Córdoba ---------------------------------------------------------------------- 23 

Sr. Horacio López Gabb --------------------------------------------------------------------------- 24 

Ausentes: Las regidoras Yahaira Mora Blanco y Liliana Mayorga Escalante. El 25 

síndico Manuel Zúñiga Agüero.  26 

Nota: La regidora Enid Villanueva Vargas funge como propietaria en ausencia de 27 

la regidora Yahaira Mora Blanco. La síndica Ginia Graham Córdoba funge como 28 

propietaria en ausencia del síndico Manuel Zúñiga.  29 

Presidente Municipal: Julio Molina Masis  30 
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Secretaria de actas: Yorleni Obando Guevara  1 

ARTÍCULO I: Comprobación del quórum  2 

Una vez habiendo comprobado el Quórum el señor Presidente Municipal Julio 3 

Molina Masis, inicia la Sesión, buenas tardes amigos y amigas de Cahuita, 4 

compañeros y compañeras, síndicos, concejales, regidores, regidores suplentes, 5 

señora Alcaldesa interina y cada uno de la gente de la UNED que nos honra con 6 

su visita. Quiero decirle a nuestra gente bella de Cahuita que somos el concejo 7 

que entró el primero de mayo y que estamos rendidos a sus pies para lo que 8 

ustedes quieran, que las puertas de esta municipalidad van a estar abiertas para 9 

cualquier consulta, sabemos que se avecinan tiempos tormentosos en los cuales 10 

tenemos que poner la cara y dar la cara por nuestros hijos, por nuestras familias, 11 

y por nuestras comunidades, por lo tanto no se olviden todos ustedes saben dónde 12 

vivo, conocen a Dany que es mi suplente, conocen a Freddy Soto, conocen a doña 13 

Maritza, y estamos con ustedes amigos y amigas, no se les olvide eso. ------------- 14 

ARTÍCULO II: Aprobación del orden del día 15 

El señor Presidente Municipal, Julio Molina Masis, solicita la lectura del orden del 16 

día establecido. 17 

ORDEN DEL DÍA:  18 

I. Comprobación del quórum------------------------------------------------------------------- 19 

II. Lectura y aprobación del orden del día---------------------------------------------------- 20 

III. Oración--------------------------------------------------------------------------------------------- 21 

IV. Conmemoración del Día Nacional del Calipso Costarricense ---------------------- 22 

V. Clausura ----------------------------------------------------------------------------------------- 23 

Sometido a votación es aprobado por el Concejo Municipal, mediante 24 

votación verbal por unanimidad.  25 

ARTÍCULO III: Oración 26 

El señor Julio Molina, Presidente, seguidamente continuamos con la oración, 27 

vamos a darle gracias a Dios, le vamos a pedir a doña Maribel que nos dirija la 28 

oración, con respeto independientemente del credo que ustedes tengan, vamos a 29 

darle gracias y honra al Todopoderoso.-------------------------------------------------------- 30 
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La Síndica Maribel Pita Rodríguez, dirige la oración.--------------------------------------- 1 

ARTÍCULO IV: Conmemoración del Día Nacional del Calipso 2 

Costarricense 3 

El señor Julio Molina, presidente, continuamos con la conmemoración del Día 4 

Nacional del Calipso, don Dany Williams, repito es el regidor suplente por distrito 5 

de Cahuita.  6 

El señor Donald Williams Shirley, regidor, buenas tardes a todos y todas, como 7 

están, hoy realmente es un día especial, un día que nos ha tornado realmente 8 

especial desde la llegada de nuestros ancestros, el calipso llegó con nuestros 9 

abuelos, nuestros tatarabuelos desde Jamaica, en esos tiempos bien atrás 10 

cuando llegaron y trabajaron lo que es el ferrocarril, las bananeras, se traían de 11 

Panamá, y también el cacao, entonces desde el año 2018 por una iniciativa de la 12 

asociación de desarrollo y esto fue a consulta de la Asamblea Legislativa por 13 

diferentes organizaciones, y fue a primer debate por la legisladora en ese 14 

momento que era Epsy Campbell, después se llevó a segundo debate, y se 15 

aprobó en ley, la Ley es la 9612, que nos da esa potestad de tener nuestro día 16 

como calypsonian, lo que nos está faltando ahora es el reglamento. Dentro de esa 17 

ley indica el Ministerio de Cultura y Juventud, el Ministerio de Educación Pública, 18 

y las municipalidades, ellos tendrán que ver como incluyen presupuesto y como 19 

hacen la celebración de este día, pero a veces una ley sin reglamento queda 20 

flotando, hay un reglamento que está en borrador, está en legal en el Ministerio 21 

de Cultura, nos gustaría realmente pedir a la Ministra y viceministra trabajar en 22 

ese, porque cuando un reglamento está en legal, le queda muchos pasos para 23 

que llegue al Presidente para que sea firmado, entonces es el único atraso que 24 

tenemos. Los calypsonian somos trabajadores, es un género musical ancestral 25 

con una historia exquisita y lo más importante es que el calipso, sus letras, 26 

mantiene vivo el idioma inglés criollo, he ahí la gran importancia de lo que es el 27 

calipso, el calipso es la música y los que componen son calypsonian, entonces 28 

nos sentimos muy agradecidos por tener esta posición de estar en la 29 

municipalidad donde la idea es que la municipalidad se empape bien de la ley y 30 
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que en un futuro tengamos ese apoyo como lo dicta la ley 9612, es lo más 1 

importante y quiero agradecer a todos los que están acá y Julio ya lo dijo, en la 2 

primera sesión se habló de una municipalidad unida, una municipalidad de puertas 3 

abiertas, una municipalidad para levantar y darle seguimiento a este cantón, y por 4 

ende siento que la cultura va ser una de estas, porque todos somos cultura, todos 5 

somos Talamanca y lo importante es que todos queremos que Talamanca siga 6 

creciendo y vamos a ser grandes cosas juntos, confío en este concejo municipal, 7 

soy parte como suplente, vamos a luchar, y siento que grandes cosas van a fluir, 8 

gracias.  9 

La señora Helen Simons, vecina de Cahuita, don Julio disculpe, sé que estamos 10 

en la sesión y normalmente no funcionaría así pero yo quiero solicitar en base a 11 

la apertura que se dice que se está haciendo que ustedes como concejo tomen 12 

una alteración de esa agenda y que incluyan la atención del público de por lo 13 

menos dos o tres personas de la comunidad.  14 

La regidora Maritza Medrano, vicepresidenta, en eso pensamos.  15 

El regidor Freddy Soto, menciona que se puede alterar el orden del día antes de 16 

que quede en firme. 17 

El señor Julio Molina, presidente, creo que hoy es el día de la gente de Cahuita, 18 

hoy es el día del Calipso, creo que podemos hacer excepción a las reglas para 19 

que participen unas dos o tres personas propias del pueblo, entonces lo vamos a 20 

someter a votación, los que estamos de acuerdo levantando la mano. Aprobado 21 

con tres votos. Los regidores Freddy Soto y Enid Villanueva no lo aprueban. Creo 22 

que debemos de ser humildes y ser abiertos, solidarios con los amigos y amigas 23 

de Cahuita, creo que no se vale llegar acá y no darles la oportunidad de expresar 24 

algo que tengan que decir ellos, entonces sin más preámbulo, le vamos a dar la 25 

palabra a Maritza, ya comenzamos con usted doña Helen. 26 

La regidora Maritza Medrano, vicepresidenta, muy buenas tardes compañeros,  27 

por lo tanto que estamos en el Día del Calipso yo quería dedicarle un verso vamos 28 

a ver cómo me sale, lo titulé “Desde las vivencias de Don Walter Gavitt Ferguson” 29 

“Don Walter Ferguson, señor de mirada serena y pasiva voz, marcó con su música 30 
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un antes y un después, compositor desde las realidades y vivencias que  captó en 1 

su entorno, hombre virtuoso que logró con su música traspasar todas las fronteras, 2 

marcando la diferencia de los sonidos de la dulzaina, y la armonía del eukeke, y 3 

no podía faltar su guitarra incorporando su exquisita y excelente voz, de cada tema 4 

y producción que él componía, invitamos a todos a bailar y sentir los sonidos 5 

africanos, esa fue una solapa de reconocimiento de vuestras raíces y saber 6 

quiénes somos y que queremos. Los calypsonian no hacían distinción ninguna, el 7 

calipso era para todos, éramos en compás de un solo sonido y de una sola voz, 8 

lo bailaban tanto los ticos africanos, como tico panameños, como los 9 

estadounidenses y como los europeos, sin importar la nacionalidad ni las 10 

fronteras, al final muchas gracias don Walter, porque por siempre estarás en 11 

nuestra memoria y en la memoria de todo el cantón de Talamanca.  12 

El señor Julio Molina, presidente, no sé si los regidores quieren pronunciarse al 13 

respecto. Tiene la palabra don Freddy. 14 

El regidor Freddy Soto, muy buenas tardes, como me les va a todos. Como decía 15 

el compañero Dani hoy es un día memorable para este cantón y sobre todo para 16 

esta bella tierra de Cahuita con este homenaje a un gran hombre, a ese hombre 17 

que incansablemente siempre enalteció el talento a nivel nacional e internacional, 18 

no veo ninguno de la familia de don Walter aquí, desearle que Dios lo tenga en su 19 

Santo reino, y decirle a Cahuita y al calipso, que el calipso sigue vivo y en honor 20 

a él, hay que seguir sonando ese calipso, muchas gracias. 21 

El señor Julio Molina, presidente, cede la palabra a la regidora Enid. 22 

La regidora Enid Villanueva Vargas, buenas tardes vecinos de la comunidad de 23 

Cahuita, hoy en este día nacional del calipso este honorable concejo se hace 24 

presente para rendir homenaje a la música que late con el corazón en nuestras 25 

raíces afrocaribeñas, el calipso es más que una melodía, es la voz vibrante del 26 

pueblo que ha perseverado con orgullo a través de los tiempos. Hoy celebramos 27 

también a don Walter Ferguson ícono del género calipso, cuyo honor se lleva a 28 

cabo en este bello festival del calipso, un legado del calipso el cual don Walter 29 

Ferguson sigue resonando en nuestros corazones y llenándonos de orgullo y 30 
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alegría, y ojala que estas fechas conmemorativas no se manchen por talvez 1 

distorsión o algo parecido, hoy es un día para festejar, celebrar y conmemorar 2 

hermoso día, muchísimas gracias.  3 

El señor Julio Molina, presidente, me uno a las palabras de la compañera, que es 4 

un día para celebrar, por tanto es un día para abrir nuestro corazón, y abrir las 5 

puertas de que las cosas tienen que cambiar en este cantón, que hay cosas que 6 

están bien pero hay cosas que hay que mejorar y las podemos mejorar juntos, 7 

porque solo juntos como hermanos, como hijos de Talamanca, como hijos de 8 

Cahuita podemos lograrlo, pero es importante desde lo más humilde de nuestro 9 

ser aceptar que fallamos en algunas cosas pero somos fuertes en otras, por lo 10 

tanto pueblo de Cahuita manténganse siempre unidos, luchando por sus 11 

intereses, luchando por lo que ustedes quieren, porque creen que es de bienestar 12 

para sus familias, para sus hijos, para sus amigos y para sus vecinos, 13 

seguidamente le vamos a dar la palabra a nuestra gran líder Cahuiteña, doña 14 

Helen Simons Wilson. 15 

La señora Helen Simons Wilson, buenas tardes a todos, primero darle la 16 

bienvenida al concejo a la comunidad de Cahuita porque hace mucho que el 17 

concejo no venía por acá, entonces a los que hicieron el esfuerzo por que estemos 18 

aquí hoy se los agradecemos. Ustedes están en la comunidad Tribal de Cahuita, 19 

ya la población afrodescendiente de este país cae en la 169, porque fuimos 20 

declarados comunidad Tribal por ley y por decreto. La Ley 9612 es la única ley 21 

que nosotros como Cahuiteños la recordamos y la amamos porque la hicimos en 22 

este mismo salón, aquí mismo se escribió esa ley con doña Epsy y su equipo y 23 

fue trasladada a la Asamblea Legislativa y fue aprobada, la ley dijo declárese la 24 

comunidad Tribal de Cahuita como la cuna del calipso,  así que bienvenidos a 25 

cada uno de ustedes a la cuna del calipso, es un llamado ante ustedes como 26 

concejo municipal que recuerden que podemos tener toda clase de diferencias 27 

porque eso es normal en la vida del ser humano tener diferencias, pero a la hora 28 

de representar, ustedes están en un puesto de representación, hay que olvidarnos 29 

de ciertas cosas por el bien colectivo. Aprovechar, si estamos en el Día Nacional 30 
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del Calipso, es una fecha memorable, pero también esta fecha memorable 1 

necesita tener algunas cosas para que sea grande, no es posible que el Rey del 2 

Calipso se muriera por ejemplo, sin que este país le reconociera un título de 3 

propiedad, él se murió viviendo en precario, el rey del Calipso sin una tierra que 4 

pudiera heredar a su familia al morir, entonces primero, a don Dani en el 2018, 5 

aquí mismo en la comunidad de Cahuita nosotros sacamos un acuerdo cuando fui 6 

parte del concejo municipal, en donde primero el concejo y la municipalidad se 7 

comprometieron a entregarle en administración el antiguo atracadero conocido 8 

como hueco a la asociación para su administración y dentro de esa misma se 9 

aprobó por unanimidad que cada año se le inyectara en el presupuesto municipal 10 

dos millones para la ejecución del festival internacional del calipso, traigo a 11 

colación para que lo revisen, y cuando se esté trabajando el tema de presupuesto 12 

municipal, voy hablarle directamente a don Julio, a doña Maritza, al compañero 13 

Newton, Dani que está en suplencia, ustedes tres son afrodescendientes, en el 14 

concejo anterior yo como afrodescendiente y como parte de este distrito yo no me 15 

sentía representada, hoy me siento representada y me siento representada más 16 

cuando escucho que van a atender a puertas abiertas, porque si vamos a hablar 17 

de transparencia, la transparencia involucra que yo aunque no comparta la misma 18 

decisión de ustedes voy a externar lo que a mí me afecte. Ahora bien a los cinco 19 

regidores, ustedes están representando a un cantón donde tiene la particularidad 20 

que dos etnias caen en la 169,  y nosotros como población afrodescendiente hoy 21 

en esta fecha tan importante yo les pido que lo retomen, aquí en la comunidad de 22 

Cahuita estamos muy mal con el tema vial, no estamos bien con el tema vial, 23 

aunque en redes sociales lo pongan, no lo estamos, todo el sector de Playa 24 

Grande y Playa Negra no está bien, necesitamos que cuando empiece a llover las 25 

aguas tengan donde salir, y una revisión por favor al proyecto del adoquín, porque 26 

el adoquín se hizo pero también hay problemas cuando llueve, la clínica no se 27 

inundaba ahora la clínica se está inundando, son cosas que ustedes realmente no 28 

están sabiendo porque ustedes simplemente van al concejo, pero es importante 29 

que sepan esas cosas. Hacer un llamado también a doña Maritza, a don Julio y al 30 
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compañero Newton que cuando se esté haciendo el tema de presupuesto que 1 

recuerden que para las actividades culturales, no importa de qué comunidad sean, 2 

tienen que estar incluidas, necesitamos más apoyo para nuestros jóvenes, no 3 

hablo precisamente del distrito tercero, de todo el cantón, nuestros jóvenes 4 

necesitan más oportunidades, en este momento todos los jóvenes que practican 5 

deporte son garantes de una beca, y muchas veces cuando salen del colegio 6 

como no tienen plata no pueden ingresar a la universidad, pero si el comité 7 

cantonal de deportes trabaja como tiene que trabajar son muchachos que se 8 

forman un record y eso va servir para una beca universitaria,  así que ustedes 9 

tienen mucha responsabilidad, yo vi la primera sesión y me encantó el llamado de 10 

trabajar por una sola Talamanca, olvidando la bandera de cualquier partido que 11 

los llevó a sentarse en esa silla porque es importante, yo igual en esta comunidad 12 

hemos sentido un divorcio porque fuimos resistentes y seguimos siendo 13 

resistentes a un plan regulador que no se nos consultó, que no se nos escuchó, y 14 

que recalco estamos bajo el convenio 169 y por ende tiene que haber una consulta 15 

a la comunidad, muchísimas gracias y que Dios los bendiga a cada uno. 16 

El señor Julio Molina, presidente, indica que hay dos espacios para el público. 17 

Alguno que desee aportar algo. 18 

La señora Valerie Rose, buenas tardes todas y todos, gracias por estar acá, 19 

gracias al concejo por reunirse acá también, como parte de la Asociación de 20 

Desarrollo de Cahuita les damos la bienvenida pero también les queremos decir 21 

que tienen manos para trabajar acá, Cahuita siempre ha demostrado que estamos 22 

a la vanguardia de las cosas, necesitamos muchísimas cosas, pero estamos 23 

dispuestos a poner los brazos al trabajo y a trabajar con ustedes, necesitamos 24 

conectividad, necesitamos agua igual que el resto del cantón, necesitamos que se 25 

respeten nuestros derechos como ya lo dijo la señora Simons, pero también como 26 

les decimos estamos dispuestos a trabajar, nosotros somos cabecera de distrito, 27 

somos comunidad Tribal bajo el convenio 169 que es nuestro estandarte, 28 

queremos decir que esos derechos deben ser respetados, sabemos que van a ser 29 

respetados por ustedes, pero por favor tómennos en cuenta para eso, y sepan 30 
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que si queremos regular, pero queremos regular respetando nuestros derechos, 1 

respetando nuestra cultura, y respetando el medio ambiente, así que esta 2 

Asociación de Desarrollo y esta comunidad estamos para trabajar siempre y 3 

cuando ustedes nos apoyen, gracias y buenas tardes.  4 

El señor Bentlin Villalobos, presidente de la ADI Cahuita, bienvenidos, muchas 5 

gracias por venir por acá, como decía mi compañera estamos totalmente 6 

dispuestos a trabajar en conjunto para el bienestar de la comunidad, tenemos toda 7 

la disposición para trabajar, de verdad muchísimas gracias, si tenemos cosas que 8 

mejorar como pueblo, como comunidad, pero acá estamos con los brazos 9 

dispuestos para trabajar y ojala que podamos trabajar en armonía y conjunto. 10 

Muchísimas gracias.  11 

El señor Julio Molina, presidente, yo quiero decirles a los amigos de Cahuita que 12 

nosotros siempre en estos cinco regidores, en especial los tres afrodescendientes 13 

van a tener las puertas abiertas, quiero decirles que el problema del agua es un 14 

problema que tenemos en todo el distrito o en todo el cantón. Sabemos que el 15 

problema del plan regulador nuestros pobladores lo que buscan es seguridad 16 

jurídica y no la encontramos, estamos algarete, pero juntos vamos a construir la 17 

ruta en la que nosotros y ustedes vamos a elaborar y vamos a convenir lo que 18 

mejor nos convenga, porque no podemos aceptar un plan regulador que viene de 19 

otros que no son Cahuiteños, no podemos aceptar un plan regulador malvado y 20 

macabro que afecta a las familias de este distrito, por lo tanto mi compromiso 21 

como presidente municipal es estar a la par de ustedes, cerca de ustedes, y juntos 22 

vamos a construir la ruta de lo que queremos para el bienestar y el desarrollo de 23 

este gran distrito, que viva Cahuita.  24 

La regidora Maritza Medrano, vicepresidenta, Cahuiteños quería aportar algo, que 25 

les parece a ustedes o que opinan ustedes acerca que yo hace poco vi en el 26 

facebook una señora que decía que le gustaría ver una estatua de don Claudio, 27 

recuerden que don Claudio Reid fue una persona historiadora, una persona que 28 

aportó cualquier cantidad de información que hoy en día muchos de ustedes por 29 

la cual tienen el conocimiento, porque desgraciadamente estamos viviendo 30 
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tiempos donde esperamos que la persona se muera para hacer todo, 1 

desgraciadamente se nos fue antes don Claudio, pero si todavía ustedes como 2 

Cahuiteños me parece que deberían reconocer y presentar una moción donde 3 

ustedes quisieran una estatuilla de don Claudio Reid, si les pareciera.  4 

El señor Julio Molina, presidente, indica que vamos a continuar con la repartición 5 

de algunas menciones honorificas de parte de los regidores, a algunos 6 

pobladores, vamos a comenzar con don Walter Newton. 7 

El regidor Newton Grant, muy buenas tardes, tengo reconocimiento para la Banda 8 

Elemental SINEM Limón. 9 

La regidora Maritza Medrano, Vicepresidenta, entrega certificado a Gary Mitchell 10 

Thomas.  11 

El señor Presidente municipal, entrega reconocimiento para el Consejo Local de 12 

Manejo Parque Nacional Cahuita. 13 

La regidora Enid Villanueva, voy a leerles este hermoso certificación, la Asociación 14 

de Desarrollo Integral de Cahuita entrega certificado de participación a la Cámara 15 

de Turismo y Comercio de Cahuita por su aporte en la celebración del Día 16 

Nacional del Calipso y mantener vivo el género de la música calipso, entregado el 17 

7 de mayo de 2024 en Cahuita.  18 

El regidor Freddy Soto, el certificado que tengo es de la Asociación de Desarrollo 19 

Integral de Cahuita entrega certificado de participación para Ana Matarrita McCalla 20 

por su aporte en la celebración del Día Nacional del Calipso y mantener vivo el 21 

género de música Calipso, entregado el 7 de mayo de 2024, no sé si alguien lo 22 

puede recoger. El otro reconocimiento es para el señor Alcalde Municipal, Lic. 23 

Rugeli Morales Rodríguez, se lo entregamos a la vicealcaldesa que está en 24 

representación de él.  25 

La señora Denia Zúñiga, vicealcaldesa, buenas tardes pueblo de Cahuita, el 26 

certificado de participación es para Reynaldo Kenton Chanti.  27 

El regidor Newton Grant entrega certificado de participación a Zorayda Bonilla, por 28 

su aporte en la celebración del día Nacional del Calipso y mantener vivo el género 29 

de la música calipso, entregado el 7 de mayo 2024. Otro certificado de 30 
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participación es para Calipso SINEM Limón Caribbean Breeze. Además entrega 1 

reconocimientos a Víctor Fonseca Matarrita, Vera Beatriz Vargas León, SINEM 2 

Grecia, Manuel Monestel Ramírez. 3 

La regidora Maritza Medrano, vicepresidenta, entrega certificado de participación 4 

a Donald Williams Shirley, Junior Emilio Álvarez. 5 

El señor Julio Molina, presidente, entrega certificado de participación a Miguel 6 

Cañate, por su aporte a la celebración del Día Nacional del Calipso. Además 7 

entrega certificado al señor Javier Mullings, a la gran Familia de Walter Ferguson, 8 

a la ADI Cahuita, esa gente valiente, Banda de Conciertos de Limón.  9 

La regidora Enid Villanueva entrega certificado de participación para SINEM 10 

Limón, al señor Juan Luis Hernández, Universidad Estatal a Distancia, 11 

Universidad de Costa Rica. 12 

El regidor Freddy Soto, entrega certificado de participación a Coro SINEM Voces 13 

del Océano y a la Orquesta Calipso Sinfónico SINEM Limón.   14 

La señora Denia Zúñiga, entrega certificado a la señora Kristel Ward.  15 

El señor Julio Molina, Presidente, compañeros regidores, señora Alcaldesa, 16 

síndicos, y regidores suplentes, de verdad que dicha que personas de otras 17 

culturas estén haciéndonos ver y entender que nuestra cultura es valorizada, 18 

asimismo amigos y amigas de la UNED, amigos y amigas de Limón de la banda, 19 

creo que eso habla del gran amor y cariño que le tienen al pueblo de Cahuita, eso 20 

habla que estamos unidos no por el color de la piel, sino por un sentimiento que 21 

es el calipso, el calypsonian como llama Dany, yo creo que debemos aprender de 22 

don Walter, debemos aprender de cada uno de los que hoy quieren el progreso 23 

de esta comunidad, por lo tanto los invito a seguir visitando Cahuita, los que hoy 24 

están de paso y seguir contribuyendo a la cultura afrodescendiente, muchas 25 

gracias.  26 

La regidora Maritza Medrano, vicepresidenta, indica a la asociación de Desarrollo 27 

que Juan Luis Hernández, no es Hernández, es Bermúdez, para que pueda hacer 28 

corrección del certificado.  29 
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Representante de UNFPA, muchas gracias, vengo en representación de Juan Luis 1 

Bermúdez que es del Fondo de Población de Naciones Unidas, somos una 2 

organización que hemos trabajado con Dany Williams y con otras personas aquí 3 

en el Caribe Sur y nos sentimos muy orgullosos y muy honrados que nos hayan 4 

dado la oportunidad y este reconocimiento, vengo en nombre de la agencia del 5 

Fondo de Población del UNFPA, felicitarles.  6 

El señor Donald Williams, regidor, estamos llegando al final pero como decía un 7 

animador por ahí aún hay más, vamos a tener un fenomenal concierto con la 8 

Banda de Conciertos de Limón y nos va acompañar con unos cinco temas de 9 

calipso, esto va ser fenomenal, quiero llamar a los integrantes de la banda de 10 

conciertos de Limón donde podemos invitarlos con un aplauso fuerte.  11 

El señor Julio Molina, presidente, damos por finalizado, agradecerle 12 

inmensamente a Dios por permitirnos hoy estar con ustedes y que cada uno de 13 

nosotros haya participado en esta sesión municipal, darle las gracias al pueblo y 14 

siempre serán bienvenidos.    15 

ARTÍCULO V: Clausura Al ser las diecisiete horas con cuarenta y cinco 16 

minutos el señor Presidente Municipal, da por finalizada la sesión, muchas 17 

gracias.  18 

 19 

Yorleni Obando Guevara  Sr. Julio Molina Masis 20 

Secretaria                              Presidente  21 

yog 22 


